



利府支援学校塩釜校 学校だより

No.11

R8年1月30日(金)

題字 2年児童

今年は2／4（水）が立春で、暦の上では春となります。「1月往ぬる2月逃げる3月去る」とことわざがあるように2月は逃げるようにあっという間に過ぎてしまうのでしょうか。先日の授業参観・保護者会に参加をいただきありがとうございました。節分に関わる生活単元学習やぐんぐんタイムでの個別学習などの授業を参観していただきました。子供たちも保護者の参観に張り切って、生き生きしながら授業を行っていました。

先週末より近隣の地域ではインフルエンザB型が流行しています。まだ校内ではていませんが、感染状況に応じては、学習集団や内容を工夫しながら授業を行っていきます。御家庭でもお子さんに発熱や咳、鼻水などの症状が見られましたら、早めの受診と休養を取るよう御協力をお願いします。



の予定

※ 予定が変更になる場合があります

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3 豆まき会 保護者交流会	4 学校保健委員会	5	6	7
8	9 すこやかチェック	10 入学者説明会 11:20 下校	11 建国記念の日	12 6年家庭学習日 中学部入学者説明会	13	14
15	16 事務整理期間 13:20 下校	17 13:20 下校 読み聞かせ会	18 13:20 下校	19 13:20 下校	20 13:20 下校	21
22	23 天皇誕生日	24	25	26 卒業式本校練習	27	28

<3月の主な予定>

3日(火)～6日(金) 卒業生保護者面談

20日(金) 春分の日

6日(金) 6年生を送る会

24日(火) 修了式 11:20 下校



10日(火) 卒業式予行

27日(金) 離任式(本校)

12日(木) 卒業式 (1～5年 家庭学習日)

【弁当の日】

16日(月)～19日(木) 保護者面談 13:20 下校

17日(火)～19日、23日(月)

学年末学年始休業(春休み)

3月25日(水)～4月7日(火)





1月の学習から



「お正月遊び」を楽しみました

「書き初め」「福笑い」「カルタ取り」に今年は新たに「おみくじ」が入り、昔ながらの伝統のお正月遊びを楽しみました。「書き初め」は自分の好きな文字の一文字書から、筆遊びで壮大な共同作品を作ったりして、個性豊かな作品を書きあげました。「おみくじ」では。大吉をひく強運の子が多く、『すっごくいい年になるでしょう』というお言葉に満足していました。



友達といっしょに

12月頃から、友達とかかわりをもちながら、一緒に勉強したり、遊んだりする交流が盛んになってきました。子供によって、同学年の隣のクラスや他学年と休み時間や教科の学習を一緒に行っています。右下の写真は、低学年部の子が高学年部の朝の運動に混じって取り組んでいる様子です。高学年部は基本的な体つくり運動の他に、マット運動を使った器械運動的な運動も取り入れています。高学年のお兄さんお姉さんの様子を見ながら、楽しそうにすすんで取り組んでいました。



「おいしい給食をありがとう」給食感謝の会

全国学校給食週間を前に23日（金）にいつも給食を作ってくれる塩釜二小の栄養教諭の横山先生をお招きして、高学年で給食感謝の会を行いました。横山先生からは、好き嫌いなくバランス良く食べることが大切である話を聞いた後に、「ありがとう」の気持ちを込めて作成したメッセージを送りました。

